

LANZAMIENTO URUGUAYPASS

Visitá Uruguay

Se lanzó UruguayPass, una tarjeta de beneficios exclusiva para turistas extranjeros que visitan nuestro país.

Twitter 1 Me gusta Compartir 2 +1 0



UruguayPass es una tarjeta de beneficios enfocada principalmente en turistas extranjeros que visitan el país. Al mismo tiempo es abierta a público local.

Con UruguayPass se puede acceder a beneficios y descuentos en una amplia red de comercios y marcas adheridas de varios rubros, tales como Gastronomía, Hotelería, Indumentaria, Bienestar y Servicios, permitiendo así generar importantes ahorros a la vez de conocer lo mejor de la oferta del país.

¿Cuales son los beneficios de UruguayPass?

Los beneficios radican en los principales rubros donde los turistas realizan sus gastos, permitiendo así reducir su presupuesto del viaje, o bien incrementarlo y así extender la duración de su estadía.

Las principales áreas son Gastronomía, Hotelería, Indumentaria, Bienestar (Gimnasios y Spas) y Servicios. Actualmente las zonas cubiertas se enfocan en Colonia, Montevideo y Maldonado, pero próximamente se abarcarán otros destinos.

Pensando más que nada en el público local también habrán beneficios en rubros como Espectáculos, Educación y Salud entre otros.

Actualmente hay unas 100 marcas adheridas, siendo Gastronomía y Vestimenta los rubros más utilizados. Hay más de 50 restaurantes adheridos, los que que en su mayoría ofrecen "2x1" en platos, en donde consumiendo dos platos, solamente se paga uno de ellos.

En cuanto a las empresas adheridas, estas se benefician de recibir clientes con comprobado y elevado gasto, a la vez de recibir publicidad online en los dos sitios, UruguayPass y Uruguay360.

¿Cómo nace UruguayPass?

La idea surgió cuando los emprendedores utilizaron una tarjeta turística similar durante un viaje. El hecho de estar inmersos en el sector turístico a raíz del anterior emprendimiento, Uruguay360, un sitio web que funciona como guía turística local basado en tours virtuales 360°, ayudó al equipo a detectar la oportunidad de desarrollar el nuevo producto.

Es así que analizando el modelo de tarjetas turísticas -el que se da principalmente en Europa y Norteamérica- con productos como New York, London o París Pass, es que desarrollaron un modelo similar pero adaptado a la realidad del turismo local.

La diferencia con los casos existentes a nivel internacional radica en que estos permiten prepagar la entrada a atracciones, en cambio como en Uruguay el tipo de turismo que se realiza en la mayoría de los casos no implica pagar una entrada, es que se desarrolló bajo el formato de acceso a descuentos y beneficios.

¿Cómo se adquiere UruguayPass?

UruguayPass se puede comprar desde su propia página web (uruguaypass.uy/comprar), pudiendo pagar online con tarjeta de crédito/débito, transferencia bancaria o pago en redes de cobranza. Así como en hoteles y otros puntos turísticos.

Automáticamente al momento de comprar online ya podrá comenzar a hacer uso de los beneficios, dado que recibirá un código de usuario.

Los precios de UruguayPass comienzan desde US\$ 10, por la tarjeta de 3 días, US\$ 19 la de 10 días y US\$ 49 la de 1 año.

El ahorro promedio por uso que los usuarios están teniendo ronda los US\$ 20, por lo que con un mínimo uso se recupera lo pagado múltiples veces.

(Cabe destacar que en cualquiera de los planes, la duración comienza a regir a partir del primer uso que la persona realice. Así mismo se permite uso libre de los beneficios dentro del período en que la tarjeta esté activa, por ejemplo podría ir todos los días a comer a un mismo restaurante)

Equipo emprendedor

UruguayPass fue creado por Agustín y Hernán Sartorio. Ambos realizaron Licenciatura en Sistemas en la Universidad ORT y en el caso de Agustín actualmente está culminando el Máster en Gerencia de Empresas Tecnológicas también en ORT.

La empresa está incubada en Ingenio desde Octubre del año pasado, la incubadora de empresas ubicada en LATU.

Twitter 1 Me gusta Compartir 2 +1 0



MÁS DE NOTICIAS EMPRESARIALES



Cuidando el Medio Ambiente



Un todoterreno



Sano y divertido



Diversión asegurada

Montevideo Portal 326 120 Me gusta. Me gusta esta página Registrarte. Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

MÁS NOTICIAS



Mes del Citrus



Inaugurado

Montevideo Portal para móviles Disponible en iOS y Android. Disponible en el App Store Disponible en Google play. Images of the mobile app interface on a tablet and smartphone.